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    SERVICIO DE SALUD EXPLICA PROGRAMA QUE PERMITIÓ AVANCE EN INTERVENCIÓN. 

Realizan más de 60 
vasectomías en el 
Hospital de San Carlos 
ESTRATEGIA. Se trata de usuarios que esperaban por la 
intervención en Chillán, inicialmente. 

Redacción 

cronicarEcronicachillan.cl 

1 Servicio de Salud de 
E juble dio a conocer 

que desde marzo del 
presente año, los usuarios 
del Hospital Clínico Hermin- 
da Martín de Chillán (HCHM), 
en espera por una vasecto- 
mía, están siendo interveni- 
dos quirúrgicamente en el 
Hospital de San Carlos (HSC). 
Esto, a través de una estrate- 

gia del Servicio de Salud 
(SSÑ) citado, con la finalidad 
de fortalecer la coordinación 
delos equipos de ambos esta- 
blecimientos de salud de la 
región. 

Al respecto, la directora 
del SSÑ, Elizabeth Abarca, de- 
talló que desde el inicio de di 
cha iniciativa, van 65 usuarios 
beneficiados, quienesse halla- 
ban en lista de espera. En ese 
sentido, la directiva declaró 
que “desde que dimos el va- 
mos esta iniciativa, 65 usua- 
rios quese encontraban en lis- 
ta de espera del HCHM, han si- 
do favorecidos, lo que nosale- 
gra enormemente, ya que he- 
mos cumplido con la proyec- 
ciónestablecida. Para nuestra 
institución es fundamental to- 

  

     

mar medidas que reduzcan 
las brechas y acerquen las 
prestaciones especializadas a 
la comunidad. Por ello, esta 

acción liderada por el equipo 
de especialistas del Hospital 
de Chillán nos ha permitido 
realizar un trabajo en red 
orientado ala planificación fa- 
miliar, incluyendo a los hom- 
bres, fortaleciendo asílla equi- 
dad de género”, recalcó la Di- 
rectora del SSÑ, Elizabeth 
Abarca. 

En dicho contexto, Igor 
Gebauer, jefe del Servicio de 
Urología del HCHM, precisó 
que “los frutos obtenidos gra- 
cias aestaalianza estratégica 
entre el Hospital de Chillán y 
el de San Carlos, son absolu- 

tamente satisfactorios y nos 
permite dar cumplimento a 
las necesidades de los usua- 
rios que estaban a la espera 
de una intervención quirúrgi- 
ca. Estamos orgullosos del 
trabajo en equipo realizado, 
lo que nos ha permitido avan- 
zar, contribuyendo en la pla- 
nificación familiar, realizan- 
do un control de fertilidad 
masculina, con una cirugía 
dela especialidad de urología 
ambulatoria y de un impacto 
mínimo”. 

“Debido a la alta ocupa- 
ción de pabellones en el Hos- 
pital Herminda Martín, las Va- 
sectomías no eran cirugías 
prioritarias, por ello como red 
decidimos concretar esta ini- 

ciativa, liderada por nuestro 
equipo de especialistas, y que 
selleva a cabo gracias al apo- 
yo y compromiso delos profe- 
sionales del Hospital de San 
Carlos, que ha sido funda- 
mental para concretar estas 
anheladas operaciones”, aña 
dió el especialista. 

BENEFICIARIOS 
Para Eduardo Gutiérrez, 
usuario beneficiario con una 
Vasectomía, este fue un posi- 
tivo proceso, indicando que, 
“lo que me motivó a realizar- 
me esta operación fue el no 
querer tener más hijos, por 
decisión mía y de mi esposa; 
tenemos dos hijos y estamos 
bien con ellos... Considero 
que la preocupación no solo 
la debe llevar la mujer sino 
que también es responsabili- 
dad del hombre. Fue una ex- 
periencia súper buena, ya 
que me atendieron muy bien, 
todo el personal hospitalario 
fue muy eficiente y la aten- 
ción fue rápida”. os   

Hospitalización psiquiátrica en 
NNA tendrá unidad en Ñuble 
REGIONAL. Estará en el futuro recinto regional, y contará con 
1.600 metros cuadrados de superficie. 

or primera vez, la co- 
p munidad de Ñuble con- 

tará con una Unidad de 
Hospitalización de Cuidados 
Intensivos en Psiquiatría para 
niñas, niños y adolescentes. 
Ubicada en una de las torres 
clínicas del nuevo Hospital Re- 
gional, contará con 1.600 me- 
tros cuadrados dedicados a 
ofrecer atención integral a pa- 
cientes de entre 10 y 17 años 
que requieran cuidados inten- 
sivos en salud mental. 

El psiquiatra y jefe dela fu- 
tura unidad, Jorge Fierro, del 
Hospital Clínico Herminda 

Martín (HCHM), indicó quees- 
ta unidad pionera en su tipo, 
está diseñada para entregar 
unaatenciónintegral y de cali 
dada los pacientes. “Se desta- 
ca por su infraestructura de 
vanguardia y tecnología avan- 
zada con el fin de brindar un 
entorno seguro y terapéutico, 
queapoyela recuperación y el 
bienestar de nuestros niños, ni- 

ñas y adolescentes. El servicio 
no solo está enfocado en la 
atención clínica, sino que bus- 
ca garantizar una experiencia 
hospitalaria que promueva el 
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SE INSTALARÁ EN EL FUTURO HOSPITAL REGIONAL DE ÑUBLE. 

10a17 
es la edad de los pacientes 

querecibirán atención en 
esta futura unidad. 

bienestar integral de los pa- 
cientes”. 

Este servicio será parte de 
lasrespuestas dela red pública 
de salud frente al deterioro de 
la salud mental infantil y ado- 
lescente, según lo indicó la di- 
rectora del HCHM, Luz María 

Morán. 

“La unidades fundamental 
para aquellos pacientes que, 

  

en situaciones excepcionales, 
requieren de hospitalización 
intensiva cuando la atención 
ambulatoria y lasredes de apo- 
yo familiar y social no son sufi- 
cientes”. 

Esteservicio, será elencar- 
gado de proveer los cuidados 
intensivos en salud mental y 
psiquiatría, que requieren de 
procedimientos para profundi- 
zar en el diagnóstico, evalua- 
ción, estabilización o trata- 

miento en un ambiente tera- 

péutico seguro, oque en algún 
momento de su enfermedad 
presentan descompensación 
desu cuadro clínico. 03 

  

Chillán Viejo plantará 907 especies 
arbóreas, arbustivas y herbáceas 
RUCAPEQUÉN. Convenio permitirá hermosear una superficie 
de 11 mil metros, incluyendo senderos y áreas con figuras. 

onelobjetivo deaumen- 
C tarlas áreasverdes tanto 

en sectores urbanos y 
rurales es quela Municipalidad 
de Chillán Viejo y la Corpora- 
ción Nacional Forestal, Conaf 
Nuble.firmaron el convenio de 
arborización, el que involucra 
la plantación de 907 especies 
arbóreas, arbustivas y herbá- 
ceas en la plaza viva Bellavista 
de Rucapequén. 

“Acabamos de suscribir 
un convenio con nuestros 

amigos de Conaf y este con- 
venio va a permitir que haga- 
'mos una nueva intervención 

e inversión, en el sector de 

Rucapequén, con más de 11 
mil metros cuadrados, que se 
van a intervenir. Son casi mil 

especies arbóreas entre plan- 
tas y árboles. Así que esta- 
mos contentos, porque va- 
mos a mejorar la calidad de 
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LA LOCALIDAD DE RUCAPEUÉN SERÁ ARBORIZADA. 

vida de las personas, ya que 
los árboles son productores 
de oxígenos y eso evidente- 
mente mejora la salud de las 
personas y de los vecinos de 
Chillán Viejo”, sostuvo el al- 
calde Jorge del Pozo. 

“Estamos recontentos por- 
que iniciamos oficialmente el 
programa de arborización, 
donde fueron dos comunas re- 

gionales beneficiadas por su- 
puestos las vecinas y vecinos 
de Rucapequén quienes vana 
cuidar y valorar este espacios 
que estamos recuperando con 
áreas verdes, así que desde ya 
vengan a conocer y cuidar y 
juntos luchamos contra el 
cambio climático”, dijo Juan 

Salvador Ramírez, director de 
Conaf en Ñuble. os
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